
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 82 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquattordici  il giorno ventidue del mese di ottobre dalle ore 20,10 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  13/10/2014  n. 40828, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 23 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso X  
4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  
7 GIURINTANO Nicola  X 22 GIAMBALVO Calogero X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 DI MAIO Giuseppe  X 
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio X  
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo X  
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Introduce il secondo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” e dichiara che il Comune 
perderà con il pensionamento dell’Ing. Taddeo una grande figura professionale ed umana 
ed un punto di riferimento. Augura, a nome di tutto il Consiglio Comunale, all’Ing. Taddeo  
traguardi sempre migliori e lo ringrazia per tutto quello che ha dato al Comune di 
Castelvetrano. 
Chiedono di intervenire: 
LA CROCE: Chiede all’Amministrazione se è vero che un certo Signor Pulin e consorte, 
che si arrogano vari titoli nobiliari, saranno ricevuti nell’Aula Consiliare e riceveranno le 
chiavi della città e se tale manifestazione avrà il patrocinio del Comune. Ritiene tutto ciò 
poco serio e se così fosse sarebbe grave per l’immagine della nostra città. Comunica che 
in occasione della manifestazione “Castelvetrano in musica”, a causa della chiusura di 
molte arterie del centro storico una autoambulanza del 118 è rimasta imbottigliata nel 
traffico e gli operatori a bordo dichiaravano  di non aver ricevuto nessuna comunicazione 
della chiusura del traffico. Invita l’Amministrazione a comunicare tempestivamente le 
eventuali future chiusure del traffico, per evitare che l’eventuale ripetersi di episodi del 
genere possa sfociare in tragedia. 
CURIALE: Ringrazia l’ing. Taddeo per il suo impegno, la sua competenza, la sua 
professionalità e la sua disponibilità mostrati  nel corso di questi anni come Dirigente del 
Settore Tecnico. Ringrazia il Dott. Bucca per il suo operato nel corso di questi cinque anni 
come Dirigente della Polizia Municipale, il quale purtroppo per una normativa discutibile 
non ha potuto mantenere la Dirigenza, come altrettanto discutibile è il modo attraverso il 
quale questa notizia è venuta fuori, nella fattispecie attraverso gli organi di stampa ed in 
ciò si denota la superficialità dell’Amministrazione. Contesta all’Amministrazione la poca 
delicatezza nel relegare il Dott. Bucca ad un servizio minore, dopo che lo stesso ha 
operato in maniera encomiabile ed ha dato lustro al Corpo di P.M., schierandosi in alcune 
occasioni apertamente e giustamente con l’Amministrazione e contro il  personale di P.M.. 
Dichiara che il Dott.Bucca per il suo ottimo operato e per la sua qualifica meriterebbe un 
incarico di prestigio all’interno della Polizia Municipale, ma l’Amministrazione in maniera 
inspiegabile lo ha declassato ad un ruolo marginale. Comunica al Presidente, in merito 
alla telefonata ricevuta dallo stesso con la quale lo invitava a concordare con il Consigliere 
Vaccara l’eventuale nomina come componente della Commissione per la concessione 
delle Civiche Benemerenze in quota opposizione, che non gli risulta che il Consigliere 
Vaccara sia un rappresentante dell’opposizione e quindi ritiene di non avere nulla da 
concordare con lo stesso, a meno che non ci siano atti ufficiali, in merito, che sconosce. 
Alla luce di ciò, invita il Presidente a chiarire questa situazione. 
CALAMIA: Chiede, in qualità di Capogruppo del P.D., quali sono le iniziative 
dell’Amministrazione in merito alla stabilizzazione dei precari del Comune, considerato 
che la legge 30 del 2014 prevede che le Amministrazioni devono produrre il Programma  
del Fabbisogno Triennale del Personale per iniziare la stabilizzazione degli stessi. 
DI BELLA: Legge una mozione, che consegna alla Presidenza (all. A). 
Esce Cafiso, Presiede Bonsignore presenti n. 22. 
VACCARA: Ringrazia l’Ing. Taddeo per la professionalità, la disponibilità, la competenza e 
l’impegno mostrati nel corso di questi anni in qualità di Dirigente dei Servizi Tecnici e gli 
augura una serena pensione. Legge una mozione, che consegna alla Presidenza (all. B). 
In merito alla chiamata in causa dal collega Curiale, dichiara che è da tempo che aspetta 
in Consiglio Comunale il punto del dibattito politico per esternare le sue considerazioni e la 
sua posizione politica, ma comunque è evidente a tutti il ruolo che negli ultimi periodi ha 
avuto in Consiglio Comunale, dimostrando con i fatti da che parte sta. Dichiara di non 
essere stato invitato da tanto tempo alle riunioni della maggioranza e di conseguenza 
crede di appartenere a buon diritto alla risicata opposizione in Consiglio Comunale. Esce 
Martino presenti n. 21. 



Rientra Cafiso, che assume la Presidenza presenti n. 22. 
BERLINO: Ringrazia l’Ing. Taddeo per la professionalità mostrata in questi anni e gli 
augura una serena pensione. Rivolge un appello all’Amministrazione perché si faccia 
portavoce con le cooperative che gestiscono l’accoglienza degli immigrati, affinchè 
mettano a disposizione degli stessi un servizio navetta per la città o  li dotino di bici con 
luci anteriori e posteriori e giubbotti/ bretelle rifrangenti, per evitare che nelle ore di scarsa 
visibilità percorrano la S.S. 115 per Marinella senza le dotazioni di sicurezza, mettendo a 
rischio, in tal modo, la loro incolumità e quella degli automobilisti che transitano per quella 
arteria stradale. 
D’ANGELO: Ringrazia l’Ing. Taddeo per la sua professionalità e la competenza mostrata 
nel corso di questi anni e si augura che possa ancora mettere a disposizione 
dell’Amministrazione le sue notevoli capacità  professionali, magari con un incarico a 
costo zero. Sottoscrive in toto l’intervento del Consigliere Berlino in merito alla 
problematica degli immigrati e ritiene opportuno che vengano educati nella struttura che li 
accoglie, sulle norme basilari del codice della strada. Dichiara che la TARI è una tassa 
troppo pesante soprattutto per le attività commerciali, con un rapporto costo del servizio e 
prestazioni ricevute altissimo. Dichiara che in III Commissione è stata sollevata tale 
problematica e ritiene opportuno chiedere all’Assessore ed al Dirigente una comparazione 
tra gli anni precedenti e l’attuale, per constatare esattamente l’incremento ed 
eventualmente ridistribuire meglio questo onere, così esoso per le attività commerciali. 
Segnala che nei bollettini TARI inviati ai contribuenti non è stato inserita la 
compensazione con crediti provenienti dai modelli fiscali 730 ed Unico e ritiene ciò un 
grave inadempimento da parte dell’Amministrazione. Ritiene inoltre che si debba dare la 
possibilità ai contribuenti di dilazionare il tributo oltre una certa somma, chiaramente 
senza sanzioni e senza interessi. Segnala inoltre che nella comunicazione  la scadenza 
della prima rata è il 30 settembre, mentre molti bollettini di pagamento sono arrivati oltre 
questo termine, ma non essendoci una data in cui c’è la certezza di averlo ricevuto di 
fatto, senza sanzioni, si può pagare entro il 20 dicembre e tutto ciò va a discapito del 
Comune, che potrà incassare senza potere sanzionare il ritardato pagamento. Critica 
aspramente la finanziaria del Governo Renzi e non si riconosce in questa politica 
nazionale. In merito alle polemiche sull’intestazione di aule alle vittime di mafia, legge una 
frase di Don Puglisi e ritiene sarebbe giusto intestargli in ogni scuola di primo e secondo 
grado della città l’Aula Magna per dare un segnale agli alunni sin da piccoli  ed inoltre 
propone d’intestare  l’attuale Piazza Escrivà a Don Puglisi, dando così un messaggio 
importante e lustro ad un grande concittadino. 
BERTOLINO: Legge una comunicazione, che consegna alla Presidenza (all. C). In merito 
all’atto d’indirizzo, approvato in Consiglio Comunale,  propedeutico al Bilancio di 
Previsione 2014  e avente per oggetto il contributo ai commercianti del centro storico 
penalizzati dai lavori di riqualificazione dello stesso, chiede se e quando l’Amministrazione 
vorrà porre in essere tutti i provvedimenti consequenziali all’attuazione di detta iniziativa. 
CURIALE: Dichiara che la strada intitolata  di recente ai Castelvetranesi d’America non è 
messa in sicurezza ed è pericolosa per i pedoni ed invita l’Amministrazione ad inviare un 
Tecnico per verificare tale situazione. Prende atto che il Consigliere Vaccara è passato 
all’opposizione, come si evince dalle sue dichiarazioni odierne. 
SALADINO: Ringrazia, a nome del suo Gruppo Consiliare, l’Ing. Taddeo per il lavoro 
svolto nel corso di questi anni in qualità di Dirigente dei Servizi Tecnici. Segnala 
all’Amministrazione che il plesso scolastico “Borgo Selinunte” è sprovvisto di connessione 
internet e la invita a porre in essere tutte le azioni necessarie alla risoluzione di tale 
problematica. Chiede notizie in merito allo stato dell’arte dei lavori relativi all’ampliamento 
del cimitero comunale, nonostante è a conoscenza che l’iter burocratico si è arenato alla 
Regione. 
Escono: Bonsignore, Perricone, Adamo e Giambalvo presenti n. 18. 



VACCARA: Invita il Presidente del Consiglio a convocare un Consiglio Comunale con 
all’ordine del giorno un dibattito politico. 
BERTOLINO: Augura all’Ing. Taddeo una serena pensione, con la speranza che possa 
continuare  a dare il suo apporto professionale all’Amministrazione, magari a titolo 
gratuito. 
SINDACO: Nel manifestare la sua stima professionale ed umana all’Ing. Taddeo, ottimo 
burocrate e persona di un’integrità morale senza precedenti, anticipa che lo stesso rimarrà 
al suo fianco fino alla scadenza naturale del suo mandato da Sindaco come consulente a 
titolo gratuito,  per continuare a seguire tutta una serie di procedure ed in particolare la 
vicenda del porto, opera pubblica strategica, tutti i finanziamenti comunitari nella fase 
realizzativa e quelli che dovranno ancora arrivare. Dichiara che il Dott. Bucca gode della 
sua fiducia, non è in alcun modo stata mortificata la sua professionalità  e  non è stato 
possibile rinnovargli  l’incarico di Dirigente di P.M. per un problema di tipo normativo, in 
quanto  è necessario sostituire l’Ing. Taddeo con un nuovo Dirigente ai Servizi Tecnici e la 
legge impone che il Comune possa avere solo due incarichi dirigenziali a contratto, uno 
dei quali è già stato affidato al Dott. Di Como. Alla luce di ciò, dichiara che non si tratta di 
nessuna scelta di tipo politico, nessun venir meno della fiducia nei confronti del Dott. 
Bucca e nella rimodulazione delle Posizioni Organizzative all’interno della P.M., il 
Dirigente Dott. Natale valuterà l’opportunità o meno di riconoscergli questo ruolo. Dichiara 
che la Via Castelvetranesi D’America non è stata ancora consegnata al Comune dalla 
ditta aggiudicataria e l’inaugurazione ,fatta il 23 agosto scorso a lavori non ultimati, è stata 
predisposta per la presenza in quella data dei concittadini d’America. Dichiara che la 
strada dovrebbe essere chiusa e domattina solleciterà il Direttore dei lavori responsabile, 
affinchè provveda alla messa in sicurezza del sito in questione. Risponde al Consigliere 
La Croce che con il Signor Pulin, plurititolato, non è previsto nessun incontro in Aula 
Consiliare, nessun esborso da parte del Comune, nessuna consegna delle chiavi della 
città, che tra le altre cose non ha, C’è stata la richiesta dell’uso del Purgatorio, che è stata 
autorizzata ed eventualmente incontrerà questo Signor Pulin in maniera informale. In 
merito all’episodio dell’autoambulanza del 118  bloccata nel traffico nella serata della 
manifestazione Castelvetrano in musica, dichiara che l’Amministrazione comunica 
sistematicamente la chiusura del traffico al Commissariato di P.S., che a sua volta informa 
l’ASP. Dichiara che in merito al Piano di Stabilizzazione dei Precari e sul Piano Triennale 
del Personale, la Giunta ha predisposto l’atto deliberativo per il Piano di Utilizzo Triennale 
del Personale e sui precari l’Assessore Castellano unitamente alla Dottoressa  Mazzara si 
sono recate più volte alla Regione,  per avere dei chiarimenti in ordine alla capacità di co-
finanziamento della Regione, ma ad oggi questa notizia non è nota e comunque il 
Comune prima del 31/12/14 avvierà le procedure per il Piano di Stabilizzazione, la cui 
circostanza dirimente è quella di conoscere lo stanziamento della Regione in termini di co-
finanziamento, necessario ai fini dell’individuazione del numero degli stabilizzati. Dichiara 
che ha dato l’incarico al Geometra Giobbe per la sistemazione della rotonda di Via del 
Mediterraneo/Via Uno a Triscina che verrà fatta unitamente con la sistemazione della 
sede carrabile nei pressi del Kartodromo. Dichiara che ha intenzione di mantenere gli 
impegni presi in sede di approvazione del Bilancio di Previsione 2014, si riserva di farlo 
nel momento in cui si avrà la certezza di capire da quale capitolo attingere le risorse, ma 
comunque in tempi brevi. Si scusa con i cittadini per il disagio relativo all’ampliamento del 
cimitero, ma è sorto un intoppo di tipo burocratico  con la Regione ed il tutto sembra si 
risolverà in questi giorni. Constata che il Consigliere Vaccara è passato all’opposizione ed 
anticipa che non sottoscriverà mai unioni tra omosessuali, perché non intende violare una 
legge dello Stato. In merito alla connessione internet nelle scuole ha dato mandato al 
Tecnico Agate per fare una verifica di tutti gli impianti telefonici dei plessi scolastici e si sta 
valutando di sottoscrivere un unico contratto con una società telefonica per la 
connessione internet. Fa sua la mozione presentata dal P.D. su Megaservice  ed anticipa 



che ha preso contatti con la stessa per la realizzazione del canile, posto che si attende di 
capire se Megaservice ha le condizioni tecniche per poter assicurare l’intervento ed inoltre 
alla prossima riunione del Consorzio per la Legalità e lo Sviluppo sarà sua cura 
interessare gli altri undici Sindaci della problematica e spera  di trovare in loro la stessa 
sensibilità manifestata dall’Amministrazione, relativamente alla problematica dei lavoratori 
della Megaservice. 
Esce Cafiso, Presiede Barresi presenti n. 17. Esce Berlino presenti n. 16. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                   f.to Barresi                                                                         f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


